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! ! ! !新华社北京 !"月 !#日电 记者
!"日从国家海洋局获悉，北京时间当
日 !#时许，中国海监 $%"&"'飞机抵
达我钓鱼岛领空，与正在我钓鱼岛领
海内巡航的中国海监 (#、)*、**、!"'
船编队会合，对我钓鱼岛开展海空立
体巡航。期间，中国海监编队对日方进
行了维权喊话，严正声明我国政府立
场，要求日方船只立即离开中国领海。

据新华社北京 !"月 !#日电（记
者 许栋诚 徐松）外交部发言人洪磊
!"日在例行记者会上表示，中国海监
飞机在钓鱼岛空域飞行是完全正常
的，中方要求日方停止在钓鱼岛海域、
空域的非法活动。

有记者问：今天日本紧急出动
+!(战机拦截飞临钓鱼岛上空的中国
海监飞机。中方对此有何评论？
洪磊说，钓鱼岛及其附属岛屿是

中国的固有领土。中国海监飞机在钓
鱼岛空域飞行是完全正常的。中方要
求日方停止在钓鱼岛海域、空域的非
法活动。
时值南京大屠杀 '(周年纪念日，

洪磊对在南京大屠杀中遇难的同胞表
示深切哀悼。他说，南京大屠杀是日本
军国主义在侵华战争中犯下的滔天罪
行，铁证如山，国际社会对此早有公
论。中方一贯主张以史为鉴，面向未
来，在这一基础上发展中日关系。

我国海监飞机巡航钓鱼岛领空
海监编队要日方船只离开中国领海 日方出动战机拦截

! ! 本报讯 市委昨天下午举行常
委学习会，听取中国社会科学院常
务副院长王伟光教授所作的《学习
党的十八大精神》专题辅导报告。市
委书记、市长韩正主持会议并讲话
强调，上海各级领导干部要自觉地
把学习作为一种政治要求，进一步
坚定中国特色社会主义的理想信
念，自觉地把学习作为一种爱好、习
惯和品质，带头讲学习、办实事、树
新风，把落实中央八项规定作为改
进作风的突破口，更加奋发有为地
开创上海各项工作的新局面。
韩正在讲话时指出，党的十八

大明确提出，要建设学习型、服务
型、创新型的马克思主义执政党，突
出强调领导干部要加强学习。上海
各级领导干部要自觉地把学习作为
一种政治要求，进一步坚定中国特
色社会主义的理想信念。思想政治
素质，是领导干部素质的灵魂。只有
通过学习，牢固树立正确的世界观、
人生观、价值观，才能解决理想信念
问题，才能做到思想上清醒、政治上
坚定，切实用中国特色社会主义理
论武装头脑、指导实践、推进工作。
韩正指出，要自觉地把学习作为

一种爱好，进一步提升推动科学发

展、促进社会和谐的能力。我们要在
向书本学习的同时，向实践学习、向
群众学习，不断提高领导科学发展的
本领、运用科学技术的本领、管理特
大型城市的本领、联系群众和服务群
众的本领，真正成为懂行胜任的领导
者。要自觉地把学习作为一种习惯，
进一步加强和改进工作。带头把学习
的成果转化为谋划科学发展的思路、
推动改革的举措、改进工作的实践，
以工作的实际成效来检验学习成果。
韩正强调，学风反映领导干部的

作风和道德境界，要自觉地把学习作
为一种品质，进一步改进和转变作风。
最近，中央专门就改进工作作风、密切
联系群众作出八项规定，习近平总书
记等中央领导率先垂范、作出表率。我
们要把落实中央八项规定作为改进作
风的突破口，带头讲学习、办实事、树
新风，真正以人民对美好生活的向往
作为我们奋斗的目标，更加奋发有为
地开创上海各项工作的新局面。

! 从中国海监 !"#$#%飞机上拍摄的钓鱼岛及其附属岛屿画面 新华社 发

! ! ! !浦东新区洋泾实验小学三（,）班
共有 ")名学生，但在班主任王文君的
点名册里，始终有个第 "(名学生，她
就是一年级时在这个班只读了一个
月就病休的尹佳琳同学。!,月 !!日
晚，小佳佳离开了人世。但让师生们
意外的是，她早在一年前就填写了捐
献角膜登记表，临终前还希望家人把
她的心爱玩具也捐给需要的孩子。

只为有过上学经历
昨天上午，记者跟随洋泾实验小

学党支部书记周晋初和老师们来到
尹佳琳家，老师在她的遗像前献上一
条红领巾。周书记说：“当时一年级佩
戴绿领巾，她错过了，后来换红领巾
时，她又是病休在家。现在我们把这
条迟到的红领巾送给她，也是对她与
病魔顽强抗争精神的一种褒扬。”
在百灵鸟幼儿园也生活过一个

月的小佳佳，同样给老师们留下了
深刻印象，当年的带班老师金志萍
也赶来送孩子最后一程。金老师说，
至今保存着一盘 ,##- 年 !! 月 !"

日给小佳佳过 *岁生日拍的录像，
后来她读了小学，但仍多次跟着母
亲回幼儿园看老师。
小佳佳的父母都是知识分子，妈

妈还是学医科的。他们说，孩子患有
先天性心脏病和地中海贫血症，出生
刚 !##天时就做了次心脏手术，以后
全家都在为她治病而奔波，但家人包
括最疼爱她的爷爷、奶奶、姑姑都知
道，孩子长期存活的可能性不大。之
所以要让孩子经历一个月的幼儿园

和一个月的小学生活，就是为了在她
短暂的生命历程中，有过上学、有过
与老师和同学相处的完整经历。

缠着父母要捐角膜
小佳佳的爸爸对记者说，孩子

虽然身体羸弱，但却很聪慧，思考问
题的成熟度远超过同龄人。,##&年
汶川地震后，她看到灾区有那么多
失去家庭和学校的孩子，便坚持要
父母抱着前往募捐点捐款。女儿那
么有爱心，特别是看到她那双明亮
的眼睛，父母便小心翼翼地启发她：
“你看，现在有那么多的盲孩子，看
不到世界的美丽，如果人们去世后

能把角膜捐献出来，就能让其他人
重见光明了。”听了此话的小佳佳立
即说，愿意将来也把自己的眼角膜
捐献给别的小朋友。更没想到的是，
此后小佳佳竟多次缠着父母，要求
申请加入捐献角膜的行列。于是，在
,##&年年底前，父母便代她向市红
十字会提出申请，并领取了登记表。

然而，在此后的几年里，家人一
直没有将捐献登记表交上去，因为他
们的内心也十分纠结。直到去年底，
眼看女儿的病情愈发严重，父母才遵
从女儿的心愿，正式在市红十字会填
写了捐献角膜!眼球"申请登记表。而
且，在女儿的影响下，小佳佳的妈妈

也当场郑重签下了捐献角膜申请书。

希望捐出心爱玩具
与尹家做了十多年邻居的沈奶

奶，是看着佳佳妈妈怀孕并生下孩子
的。因为小佳佳病情恶化，腹水特别
厉害，脚也肿胀得很厚，根本买不到
现成的服装和鞋子，沈奶奶亲手为小
佳佳做了最后一身衣服和鞋子。小佳
佳在家里去世后，也是沈奶奶帮她穿
上了新衣服。沈奶奶向记者回忆，就
在孩子闭上眼睛的前一刻，还在跟
她、跟其他在场的亲人说，希望把自
己家里那些没有玩过的新玩具，捐献
给希望工程…… 本报记者 王蔚

5岁就申请捐角膜 临终前希望捐玩具
九龄女童尹佳琳完成爱的心愿

韩正强调把落实中央八项规定作为改进作风突破口

领导干部带头讲学习办实事树新风
! ! ! 要自觉地把学习作为一种政治要求!进一步坚定中国特
色社会主义的理想信念

! 要自觉地把学习作为一种爱好!进一步提升推动科学发
展"促进社会和谐的能力

! 要自觉地把学习作为一种习惯!进一步加强和改进工作
! 要自觉地把学习作为一种品质!进一步改进和转变作风

! ! ! !本报讯（记者 吕剑波）
铁道部今天上午宣布，京广高
铁北京至郑州段已完成开通
运营前的各项准备工作，将于
,#!,年 !,月 ,*日正式开通
运营，并与此前已经开通运营
的郑州至武汉段、武汉至广州
段连接，实现世界上运营里程
最长的北京至广州高速铁路
全线贯通。

据了解，京广高铁开通
后，由北京至广州全程最快只
需 '小时 (-分，比现在京广
铁路上运行的列车时间缩短
了一半还要多。未来京广高铁
还将连接香港，预计 ,#!(年
深圳到香港的高铁将通车。
铁道部表示，京广高铁将

与已经建成通车的京沪高铁，
京津城际铁路，北京经京秦、
秦沈客专与哈大高铁，石太高
铁，郑西高铁，武汉至南京高
铁，沪宁、沪杭城际铁路，武汉
至宜昌高铁，广深高铁，广珠
城际铁路，向东南可进一步与
杭州经宁波、温州、福州至厦
门高铁相连。京广高铁的全线

贯通，使我国高速铁路网初具
规模。京广高铁全线贯通后，
根据旅客出行规律，铁路部门
编制了日常、周末和高峰期等
运行图，以适应不同时期旅客
乘车需求。日常为周一至周
四，周末为周五至周日，高峰
期为春暑运、黄金周、小长假
期间。

据铁道部介绍，京广高
铁将安排开行动车组列车
!((对，其中本线列车 -'对、
跨线列车 (&对。铁路部门同
步调整了石太、郑西高铁运
行图，石太高铁动车组列车
由 !!对调整为 !& 对，郑西
高铁动车组列车由 !& 对调
整为 ,&对。
京广高铁全线贯通后，铁

路部门将统筹安排京广高铁
和既有京广铁路的运输能力，
既有京广铁路将保留客车
!&"对，旅客会有更多的选择
余地。初步测算，京广高铁开
通后，既有京广铁路丰台西至
武汉北间每年可增加货运能
力 ,###万吨左右。
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